

Billard: Sieg für Neuzugang Kevin Becker

BENRATH (RP) Der BC Colours Benrath war bei den Verbandsmeisterschaften der Herren des PBVM in allen Disziplinen in drei der vier Wettbewerbe vertreten und sicherte sich insgesamt fünf Medaillen. Als erfolgreichster Colours-Spieler tat sich Neuzugang Kevin Becker hervor, der im 8-Ball siegte und im 14.1 endlos Platz Drei belegte. Mit seinem Sieg im 8-Ball Wettbewerb feierte der Neu-Düsseldorfer einen guten Einstand im Trikot des BC Colours. Im Finale bezwang Becker seinen ärgsten Widersacher Stefan Nölle (Gelbe Eins Wuppertal) deutlich mit 6:2 und sicherte sich den Ti-

tel. Der zweite Benrather Neuzugang Marko Litwak erreichte durch ein 6:3 über Jan-Hendrik Voß (PBSC Bonn) Platz drei. Im Halbfinale war er gegen seinen neuen Teamkameraden Becker mit 4:6 unterlegen.

Im 14.1e kam es bereits im Halbfinale zum Duell der beiden Turnierfavoriten Becker und Nölle. Dieses Mal behielt der Wuppertaler die Oberhand und Becker musste sich mit dem dritten Platz begnügen. Dagegen erreichte Litwak durch einen Sieg im zweiten Halbfinale das Endspiel, wo er sich Nölle mit 78:125 geschlagen geben musste. In der letzten Disziplin, 10-Ball,

spielten die beiden Colours-Neuzugänge nur eine Nebenrolle. Durch starke Leistungen spielte sich Pravin Zipperer in den Vordergrund. Er bezwang nacheinander Litwak (7:2) und Becker (7:1), bevor er im Viertelfinale gegen Marcel Nottebaum siegreich blieb (7:6). Im Halbfinale besiegte er den Rösrather Regionalligaspieler Matthias Blehs mit demselben Ergebnis. Im Finale traf er auf Stefan Nölle, der Kevin Becker im Viertelfinale mit 7:3 ausgeschaltet hatte. Hier erlitt Zipperer die erste Niederlage des Tages, wurde vom Wuppertaler Bundesligaspieler mit 4:7 geschla-

gen und musste sich mit dem Vizetitel zufriedengeben.

Damit starten die Colours mit Kevin Becker, Marco Litwak und Pravin Zipperer bei den Landesmeisterschaften im Juli, die als Qualifikation für die Deutschen Meisterschaften im November dienen. Am Wochenende konnte ein weiterer Düsseldorfer Neuzugang ein gutes Resultat erzielen. Björn Knepper erreichte beim traditionellen Jugendabschlussturnier im Wuppertaler Billard Bistro Contact das Finale. Dort musste sich der 18-jährige Solinger dem Aachener Stephan Waldeck geschlagen geben.